



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Thomas Hampel

Fraktionsmitglieder:
Robert Brenner
Brigitta Bacak, stellv. Fraktionssprecherin
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Claudia Stadler

München, 17.09.2025

Pflanztröge im Bereich des „verkehrsberuhigten Bereichs“ der Kronwinkler Straße

Antrag:

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die Baken im „Verkehrsberuhigten Bereich“ der Kronwinkler Str. zwischen Kastelburgstr. und Aubing Ost Str. durch Pflanztröge zu ersetzen.

Begründung:

Die in dem oben erwähnten „Verkehrsberuhigten Bereich“ seit mehreren Jahren aufgestellten Baken haben sich bestens bewährt. Durch die Baken konnte die Geschwindigkeit deutlich verringert und dadurch auch die Sicherheit auch für Fußgänger und Radfahrer erhöht werden. Nach dem sich die versetzte Verkehrsregelung durch die Baken in den vergangenen Jahren so gut bewährt hat, geht der Antragsteller davon aus, dass dies auch dauerhaft Bestand hat.

Optisch vermitteln die Baken diesem „Verkehrsberuhigten Bereich“ allerdings den Eindruck einer Schilderwaldstraße. Wenn in den Bakenbereichen statt der Baken Pflanztröge aufgestellt werden, würde dies für die Straße optisch eine deutliche Verbesserung darstellen. Außerdem tragen Pflanzen wie ja hinreichend bekannt ist, auch zur Verbesserung des Klimas bei.

Hinsichtlich des höheren Pflegeaufwands ist anzumerken, dass Teile der Baken immer wieder von rücksichtslosen KFZ Lenkern, vorwiegend LKW´s die glauben diese enge Straße durchfahren zu müssen, beschädigt oder sogar herausgerissen werden.

Dadurch entstehen der LHM Instandhaltungskosten, die mit Pflanztrögen wahrscheinlich nicht entstehen würden.

Die LHM führt in diesem Bereich jährlich für die Grünbereiche und das Rondell umfangreiche Gartenarbeiten durch. Im Zuge dieser Arbeiten könnten die Pflanztröge mit geringem Aufwand mitversorgt werden.

Der Antragsteller bittet daher, die Möglichkeit zu prüfen, die Baken durch Pflanztröge zu ersetzen.

gez. Antragsteller